

Se realizaron actividades inclusivas por el Día de la Paz

Categoría: Noticias

Publicado: Martes, 11 Octubre 2022 08:50

Profesionales que integran el equipo de trabajo de la Dirección Alternativa de Resolución de Conflictos y facilitadores judiciales, llevaron a cabo el domingo 25 de setiembre diversas actividades inclusivas por el Día de la Paz.

Las mismas se desarrollaron en horas de la tarde en la plaza San Martín de la ciudad de Formosa y estuvieron dirigidas a la comunidad en general a fin de promover el diálogo, la escucha, la empatía y la no violencia. Idéntica iniciativa se realizó en forma simultánea en los anexos de las localidades de Clorinda y El Colorado.



La tarea encomendada fue confeccionar un dibujo o una frase que representen la paz, las que serán utilizadas para ilustrar los almanaques del próximo año y distribuidos posteriormente en las diferentes oficinas del Poder Judicial de Formosa.

La jornada de reflexión finalizó con una suelta de globos, como manera de presentar la paz. “La paz es el valor que se opone a las riñas, los pleitos y las disputas, y se vale de la reflexión y el diálogo para resolver los conflictos, construir relaciones afectuosas y creativas”, recordó la titular del DRAC, licenciada María Irma González.